



León, 29 de marzo de 2014

## **El PSOE denuncia un ataque frontal del PP para cerrar el aeropuerto**

- **Diez asegura que "Valladolid y la Junta han ganado " y León pierde de nuevo**
- 
- **La eliminación del uso comercial llevará al desmantelamiento de las instalaciones, destaca el portavoz del PSOE**

"Una día después de la constitución del Comité Coordinador de los aeropuertos de la Comunidad, el aeropuerto de León está más cerca que nunca del cierre. Como si fuera una broma de mal gusto, el PP ha cerrado el ataque frontal al aeropuerto de La Virgen del Camino eliminando su uso comercial, que mantiene, sin embargo, para Valladolid".

El portavoz del Grupo Municipal Socialista destaca que el decreto que marca el uso restringido para el aeropuerto de León, aprobado ayer mismo por el Ministerio de Fomento, es la puntilla final para un aeropuerto "en el que el PP nunca ha creído y al que siempre ha maltratado". "La Junta y Valladolid han ganado y, por fin el PP ha conseguido lo que lleva años persiguiendo que el único aeropuerto de la comunidad sea el de Villanubla. Primero lo intentaron con su financiación, luego con sus subvenciones opacas y la potenciación de estas instalaciones como único punto de entrada y salida del Club de los 60



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



ahora con este decreto que será el inicio del desmantelamiento del aeropuerto de León”, recalca Diez.

El portavoz del PSOE, que ayer pidió una discriminación positiva para el aeropuerto de León, demanda una actuación urgente y contundente del PP en el Gobierno central “dado que ya sabemos que tanto Emilio Gutiérrez como Carrasco y Silván son cómplices de este cierre”.

“Los leoneses, apunta, no podemos sufrir otro agravio más”, recalca Diez que recuerda la lucha política que comenzó en los años 90 para que León tuviera un aeropuerto, liderada por el entonces presidente de la Diputación Agustín Turiel, y que sólo el esfuerzo inversor de José Luis Rodríguez Zapatero logró la ampliación de la pista y la construcción de la terminal. “Una inversión millonaria que siempre vio con malos ojos el PP que veía en estas instalaciones una alternativa que no querían para Villanubla. Por eso, durante años han trabajado para conseguir el cierre y ahora con mayoría absoluta lo van a conseguir evidentemente”.